
上島一彦府議 6～8月東地区での活動

粟生外院地域 箕川周辺の現地調査
地元自治会の要請により、上島府議が大阪府池田土木
事務所の職員と共に現状を確認し、

川底の浚渫、河川内に生えた樹木の伐採、

護岸部分のひび割れ補修などを7月～11月に行なうこと

昨年8月24日の集中豪雨では1時間に100ミリに近い雨量があり、
2717人に避難指示、１８００人に避難勧告が出されました。

また、才ケ原川下流の箕面３～５丁目周辺の家屋で浸水、土砂

流入などの被害も発生しました。
地元自治会の要請を受けた上島府議の働きかけにより、
急ピッチで対策が進められています！

箕面３丁目 北小コミセン付近
才ケ原川の工事。雨水バイパス管流入口の拡張工事を
市が施工中。

ゴミが詰まらないように柵の目を大きくし、流入口を倍に拡

張しています。
上島府議の働きかけにより、府と市のタッグが着実に成果

如意谷才ケ原川 砂防ダム周辺
府が危険な樹木の伐採と土砂の浚渫を行ないます。
また、山麓線手前の流入口にふとんかごを設置して土
砂の流入を防ぎます。7/31

危険樹木の伐採



さらに詳しい情報はインターネットで「上島一彦」を検索、

ホームページ「kaz-u.com」もしくはFacebook「上島一彦を応援する会」でご覧になれます。

勝尾寺川の河床整備事業
上島府議から府の土木事務所への働きかけにより、平成
２２年度から毎年のように進められています。

北大阪急行延伸推進会議では、
平成３３年４月の阪大の船場移転により影響を受ける粟
生地域に対する振興策などについて質問。

質問だけではありません。
箕面市粟生間谷地域における学生アパートの継続的な活用を地元
若手オーナーと共に阪大本部へ要望し、対策を講じています。

☆彡おまけ ☆彡 5/17住民投票

大阪市の住民投票では神代市議、印藤市議、尾上市議、武智市議と
共に西成区へ応援に入りました。

本日ゲストの辻淳子大阪市議、藤岡市議、
野村剛豊能町議と共に。
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